

○愛の手できず明るいよい社会
○暴力は明るい社会を暗くする
○働く青少年に愛の手を
○ひとの子にわが子と同じ愛の手を

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力をあわせ、犯罪のない明るい社会をきずこうとする全国的な運動です。

昭和43年7月15日 第163号 (毎月15日発行)

町報

あそ

麻生町1561-9
電話(代)420番

麻生沼印 刷所
麻小印 刷所
町役場
所人行印 刷所
發行印 刷所

6月末人口

男	女	計	世帯数
8,814人	9,293人	18,107人	3,761戸

中学校卒業者の就職状況調べ

(43年学校基本調査より)

農業	47	建設業	19	製造業	88
卸小売業	5	運輸通信業	5		
その他	18				

麻生中屋内体育館工事はじまる

七月一日起工式



体 育 館 起 工 式

麻生中学校屋内体育館の起工式が麻生中学校で七月一日町長をはじめ関係者が出席しておこなわれました。麻生中学校の建設工事も二年で第三期工事まで終り、

い、鉄骨造り、延面積一、〇五一年平方メートル、体

育室六五四

方メートル、

ギヤラリ一

九八平方メートル、諸

室一九七平

方メートル、総

工費は

二、八〇〇

万円です。

昭和四九年には、第

二九回国体

が茨城県で

よくなっています。

瀬尾さんは、いつでも気軽に

お話し、親切に相談に応じてく

れます。ご利用ください。

は麻生の瀬尾正満さんが委

してあります。

瀬尾さんは、要望など相談

に応じてくれるのが、行政相

談員です。この行政相談員に

や苦情、それに要望など相談

に応じてくれるのが、行政相

談員です。この行政相談員に

や苦情、それに要望など相談</p

夏休みに健康な身心を

夏休みの過ごしかた

もうすぐ、こどもたちが待つている楽しい夏休みがやります。そして、こどもたちは、集団生活を送ってきた学校を離れて、家庭を中心としたそれぞれの生活に入つてきています。

この長い夏休みをどのようにすごさせるか親はあれこれと、心を配っていることと思います。

親と子が心を合わせて、こ

の長い休みをどう有効に過ご

していかを、各家庭では、

わが子の体力、気質および能

力に応じて学校と連絡をとり

今年の夏休みの生活設計をす

ることをおすすめいたします。

夏休みには何よりも健康な

からだを作ることがたいせつ

です。

例えば、一学期に実施した

身体検査や検診の結果をみて

治療を要するものを親子が確

めていくかを、各家庭では、

わが子の体力、気質および能

力に応じて学校と連絡をとり

今年の夏休みの生活設計をす

ることをおすすめいたします。

夏休みには何よりも健康な

からだを作ることがたいせつ

です。

例えば、ふだん気がつかな

いような小さな虫一匹にも

細かい神経を働かせて観察さ

せてみるのもそのひとつです

これらの小さな虫にも、生命

があり、生きるためにどのよ

うな生活をしているかなとい

ういふことをこどもは発見

していくことをこどもは発見

していくことでしょう。

また、ひとつの作品を計画

して、いくつと作させて、完

成したよろこびを味わせたい

ものです。作品そのものの結

果は、まずいものであつても

こどもが自分なりに創意を働

かせて仕上げていく過程はた

いせつにしたいものです。

そのためには、多年にわた

つて、社会に尽してきた老人

を敬愛し、長寿を祝うとともに

社会をつくりあげなければな

りません。

</div